

Koramil 0824/22 Balung Karya Bakti TNI Bersihkan Pesantren As Sidiqqi Desa Curahlele

Siswandi - BALUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 18, 2023 - 15:03



JEMBER – Menjelang dilaksanakannya Ruwat Nasional Untuk Keselamatan Bangsa di Pondok Pesantren As Sidiqqi Desa Curahlele Kecamatan Balung Kabupaten Jember, pada Sabtu 18/03/2023 dilaksanakan Karya Bakti TNI oelh Koramil 0824/22 Balung dengan sasaran pembersihan lingkungan pondok.



Personel Koramil 0824/22 sebanyak 12 orang dipimpin oleh Pelda M Yusuf, bersama ratusan santri pesantren tersebut melakukan pembersihan lingkungan pondok dan memindahkan material bangunan berupa pasir dan lain-lain agar memperluas halaman pesantren tersebut.

Kyai Mas Muhlisinalahuddin selaku pengasuh pesantren tersebut menyampaikan terima kasih atas kepedulian Koramil 0824/22 Balung, yang membantu pembersihan lingkungan pondok, apalagi menjelang puasa Ramadhan dan menjelang pelaksanaan doa bersama ruwat keselamatan Bangsa Indonesia yang akan kita laksanakan beberapa hari lagi,



Ini wujud kepedulian Pak Danramil kepada pesantren ini yang patut kita apresiasi bersama, terima kasih Pak Danramil atas kiriman anggotanya untuk membantu pembersihan ini. Ujar Kyai Mas Muhlisinalahuddin.

Kapten Arm Juwari Indro Cahyono secara terpisah menyampaikan, bahwa

kegiatan ini merupakan bagian dari pembinaan kewilayahan dengan membantu pembersihan pesantren, yang merupakan wujud sinergitas dan kedekatan kita TNI dengan ulama dan santri.

Dalam hal ini kita sangat mendukung upaya pesantren yang akan menyelenggarakan ruwat doa bersama untuk keselamatan Bangsa Indonesia, serta dalam rangka menyongsong datangnya bulan suci Ramadhan. Jelas Danramil.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, sangat mendukung kegiatan bersih-bersih pesantren dan tempat ibadah, keberadaan kita sedapat mungkin memberikan nilai manfaat bagi masyarakat diwilayah binaan kita.



Apalagi dengan melakukan pembersihan pesantren seperti yang dilakukan Koramil 0824/22 Balung ini, merupakan senjergitas yang luar biasa. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)